
 

 

 

 

 

 

 今週 11 日（火）の児童集会で，

５・６年生で活動している各委員会

の活動紹介がありました。各委員会

の代表者が，活動内容や利用する際

に気を付けてほしいことなどを，授業や体験で身に付けたことを生かしながら全校の

前で立派に紹介ができました。下学年の中には，みんなのために活動している高学年

に憧れている子供もたくさんいます。素晴らしいお手本を示してくれて大変頼もしく

感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度の西諫早小学校のスローガン「ハッピー☆ハッピー☆ハッピー」を達成する

ために委員会活動も大きな役割をもっています。これからも西諫早小に通うすべての

子供たちが楽しく，安全に過ごしやすいように，各委員会のメンバーが自分のよさを

発揮しながら役割を果たし活躍してくれることを楽しみにしています。 

諫早市立西諫早小学校 
学校だより 
令和６年６月１４日（金） 
文責：原田 秀紀 

【校訓】 
○ゆめ・あこがれ（知） 
○えがお（徳） 
○げんき（体） 

【総務委員会】 
代表委員会の計画・運
営や西小をハッピー
でよりよくするため
の活動をしています。 

【図書委員会】 
本の貸出や整理整頓
をしています。みん
なが使いやすく過ご
しやすい図書室にし
ていきます。 

【放送委員会】 
その日の行事を伝え
たり曜日ごとのこと
わざの紹介をしたり
します。集会後の後
片付けもします。 

【生活委員会】 
あいさつ運動や廊下
歩行の見守りなど，
みんなが気持ちよく
安全に過ごせる取組
をしています。 

【体育委員会】 
体育倉庫の道具の整
理整頓や貸出帳に道
具を借りた人が名前
を書いているかチェ
ックしています。 

【美化栽培委員会】 
トイレのスリッパ並
べや花壇の草花への
水やりなど，学校を
きれいにする活動を
しています。 

【給食委員会】 
給食の身支度や後片
付けのチェックをし
ています。帽子，白
衣，マスクをきちん
と着けましょう。 

【保健委員会】 
石鹸やトイレットペ
ーパーの補充をして
います。ハンカチ・
ティッシュのチェッ
クもしています。 

【集会委員会】 
児童集会のゲームを
考えたり，進行やあ
いさつをしたりしま
す。次は，猛獣狩り
ゲームです。 



 

 

 

4 年生以上が対象となるクラブ活動が始まりまし

た。今年度は 8つのクラブ（アウトドア・インドア・

漫画イラスト・タブレット・百人一首・室内遊び・お

りがみ・卓球）で活動します。先週 6 日（木）の第

1 回目は，各クラブで部長，副部長の選出や年間活

動計画を立てました。6年生を中心に各学年が意見を出し合いながら，みんなが楽し

めるようにと創意工夫している様子が見られました。 

 左の写真は折り紙クラブの活動の様子です。

現代は折り紙の絵本を見ながらではなく，タブ

レットで専用のサイトを見ながら様々な作品を

折ります。平面に描かれた設計図を見ながら製

作するには大変な能力が要ります。折り紙数学

というのがあるくらいですから，図形に

関する見方，考え方を養うために有効な

方法と言われています。楽しみながら学

んで豊かな知性を育んでほしいですね。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一生大切な目 
 先日の長崎新聞に「小学生の視力１．０未満３６％」

という見出しの製薬会社の記事が掲載されていま

した。小学生の視力は低下傾向にあり，眼鏡やコン

タクトレンズを使う子供の割合は２１．８％で，理由の７

割が近視ということでした。１．０未満を対象に影響

を聞くと，「黒板が見えにくい」との回答が４７．６％，

「目が疲れる」が１６．３％でした。 

また，視力が１．０以上の子供は，デジタル機器の

接触時間が１日約７３分，屋外活動は約７２分。視力０．

２以下だとデジタル機器が約９５分，屋外活動が約４

９分という結果でした。 

本校でも１．０未満は，昨年度３２．９％，今年度３２．

３％と全国と同じ傾向が見られます。そのままにし

ておくと「学力低下」や「大きな 

怪我」につながる恐れがありま 

すので，遠くを見る時間を増や 

したり，デジタル機器の接触時 

間を減らしたりするなど生活 

改善を図り，必要に応じて専門 

医を受診してください。 

 

ご存知の保護者の方もいらっ

しゃると思いますが，牛乳パック

が直飲みしやすいものに変わり

ました。発達段階や衛生面等を

考慮して，西小では全員従来通

りストローを使っています。た

だ，脱プラスチック化が進むと

対応が変わる場合もあるかもし

れません。ご家庭で直飲みの練

習が可能であれば取り組んで

みてください。 


